



Sitzungsprotokoll

Datum: 19.11.2014 **Sitzung eröffnet:** 14:17
Protokollant: Nicola van Elten **Sitzung geschlossen:** 00:00

Aus Gründen der leichteren Lesbarkeit wird nachfolgend auf eine geschlechtsspezifische Differenzierung, wie z.B. Teilnehmer/Innen, verzichtet. Entsprechende Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung jeweils für alle Geschlechter.

Anwesenheit

- | | | |
|--|---|--|
| <input type="checkbox"/> Andreas Püschel | <input checked="" type="checkbox"/> Jonas Kock am Brink | <input checked="" type="checkbox"/> Nicola van Elten |
| <input checked="" type="checkbox"/> Anton Semjonov | <input type="checkbox"/> Jordy Rinaldi | <input checked="" type="checkbox"/> Sebastian Schlaadt |
| <input type="checkbox"/> Antony Sotirov | <input checked="" type="checkbox"/> Laura Gelpke | <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Andersek |
| <input checked="" type="checkbox"/> Charlotte Geier | <input type="checkbox"/> Laura Schmidt | <input checked="" type="checkbox"/> Till Staude |
| <input type="checkbox"/> Eduard Rode | <input checked="" type="checkbox"/> Markus Heyder | <input checked="" type="checkbox"/> Tim Jalas |
| <input checked="" type="checkbox"/> Fabian Hein (ab 14:45) | <input type="checkbox"/> Merlin Engel | <input checked="" type="checkbox"/> Torsten Schramm |
| <input type="checkbox"/> Hendrik Brüggemann | <input checked="" type="checkbox"/> Nadja Kenndoff | |

Gäste: Benedikt Hertel, Marc Lüdcke, Janine Schmacker, Sophia Gail, Julius Böttcher, Peter Schlieker, Alexander Graul, Lucca Jordan, Theresa Fehr, Daniel Grewe, Hannah Weyer,

0 Protokolle beschließen

Till kopiert die Mail von Laura bzgl. GES+ in das alte Protokoll. Beschließen auf nächste Woche verschoben, da verschiedene Änderungswünsche.

Laura kümmert sich offiziell um GES+.

1 Todos der Vergangenheit

Lukas und Jonas kümmern sich um den Mechatroniker Wechsel, Till spricht mit Max (MB Vors.)
Jonas sagt, es läuft, er muss noch die Dateien rum schicken.

Andreas kauft einen Straßenbesen.
Hat er gekauft.

Till spricht Anthony an, dass er kommt oder eine Mail schreibt (wegen „Probleme GES“).
Antony ist krank, Till hat mit ihm abgesprochen, dass eine Task-Force gegründet wird.

Jonas, Julius, Marc, Janine, Hannah, Benedikt kümmern sich um das O-Fest Geschenk.
Es gibt ein Konzept. Findet Jonas gut soweit.



Erstis: bitte noch in Sprechzeiten eintragen!!!!
Nach der Sitzung.

Jonas, Nicola Organisation Weihnachtsfeier.
Es gibt Probleme.

Endabrechnung Science Slam.
kommt spätestens nächste Woche.



Schrift Fett Ctrl+Shift+F
Schrift Kursiv Ctrl+Shift+K

Aufzählungsebene tiefer
Aufzählungsebene höher bzw. aktuelle Zeile als
nächsten Aufzählungstitel nehmen

Alt+Shift+→
Alt+Shift+←

2 Berichte

2.1 Bericht 1

Betreutes Lernen – Zwischenstand

Betreutes Konstruieren:

Organisation scheint nicht ganz so gut zu laufen, was aber vor allem an dem Problem mit dem Raum liegt, für das es allerdings keine bessere Lösung gab. Ansonsten relativ gutes Feedback.

Fürs nächste Mal: bessere Zeitpunkt, besserer Raum.

Inventor Wochenende:

Daniel ist zufrieden mit der Evaluation. Stud.IP Veranstaltung: Beschränkung der Teilnehmeranzahl wurde aufgehoben. Ärgerlich, dass es nicht funktioniert ohne eigenen Laptop, aber in einen Computerraum zu gehen, wäre nicht sinnvoll. Außerdem wurden die Teilnehmer vorher darüber informiert.

Zukunft: Verkünden, dass Inventor-Dateien öffentlich sind, mehr Tutoren für manche Dinge, Nachantrag an die GK, englische Übersetzung für die Homepage.

2.2 Bericht 2

Anton präsentiert das Smartsieve-System

Anton bekommt von Tim Computer Nachhilfe.

Serverseitig E-Mail filtern. Über TUHH-Horde anmelden.

Anton schickt die Regeln noch mal rum.

Thilo bekommt noch viel Spam :(aber hat sich erledigt.

2.3 Bericht 3

StuPa

StuPa ist das höchste studentische Gremium, alle aus dem FSR sollten bei der AStA-Vollversammlung teilnehmen.

Raum der Stille: AG wurde gegründet, die sich weiterhin dafür einsetzen wird, dass ein Raum der Stille eingerichtet wird. Ein Raum, in dem es einfach keinen Geräuschpegel geben wird, und in dem auch gebetet werden kann.

2.4 Bericht 4

Vorsitzendentreffen

Till hat es protokolliert → Dropbox.



2.5 Bericht 5

Thilo macht's!! irgendwas mit ASPO.

3 Tagesordnungspunkte

3.1 TOP 1

Taskforce für GES-Probleme:

Theresa, Lucca, Antony (Leitung)

Kontakt mit Mareike, hat ewige Liste.

3.2 TOP 2

Nicht den Tisch so zumüllen, Dinge an der Pinnwand aufhängen oder in die Sofa-Seitentasche.

3.3 TOP 3

Raum im Ostflügel:

läuft Gefahr, von der Sofa-AG beschlagnahmt zu werden. Alle(AStA, FSRe) würden den Raum gerne nutzen.

Abstimmung, dass wir auch Interesse an dem Raum haben: Angenommen mit 3 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen.

3.4 TOP 4

Akkreditierung:

Prof. Schmitz hat sich mit Dr. Dunst getroffen, der das ganze erstmal prinzipiell erstmal auf Eis gelegt hat. Es dürfen im Studium insgesamt nur 300 ECTS gemacht werden. (Dieses Kriterium wurde immer ein wenig übergangen.)

Aber: Masterstudiengang ist nicht unbedingt konsekutiv, also nicht ganz stichfestes Argument.

Fabi und Spaddel treffen sich noch mal mit Dr. Dunst und Prof. Schmitz.

3.5 TOP 5

LAN-Kabel:

Anton merkt an, dass an allen LAN-Kabeln die Nasen abgebrochen sind.

Thorsten kümmert um neue Stecker und eine Zange. Sehr cool, dass weniger Müll entsteht.

Abstimmung: einstimmig ohne Enthaltungen angenommen.

3.6 TOP 6

Boxen-Verleihen:

Abstimmung über genrellen Verleih: 12 dagegen, 7 dafür, 4 Enthaltungen.

Info kommt ans Ausleih-Bord, Kommunikation mit dem, der angefragt hatte, Info ins 1x1 (alles Tim)

3.7 TOP 7

JAF:

3.12., obwohl Zipfelmützen-Party in der Baracke

Abstimmung ob am 3.12. im LUK: 17 dafür, 2 dagegen, 6 Enthaltungen

3.8 TOP 8

GK-Studiendekanat

Umbenennung, sodass wird Studiendekanat heißen und die anderen nur Dekanat. Schmitz hat um ein klares Meinungsbild gebeten. Abstimmung: 22 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltungen

Till gibt das geschlossen mit den Ergebnissen von MB und VT an Prof. Schmitz weiter.



3.9 TOP 9

Dr. Hoecker-Escuti:

Vertrag über 4 Jahre, heißt aber nicht, dass er so lange bleibt. Vorher 10 Jahre in Paris , dann 2 in Chemnitz. Orientiert sich an Schiela.

4 Verschiedenes

Um das Bier für die VT'ler kümmert sich das Science Slam Team.

AUFGABEN:

- Till fügt Lauras Mail in das alte Protokoll ein.
- Anton schickt die Regeln noch mal rum.
- Till hat es protokolliert → Dropbox.
- Fabi und Spaddel treffen sich noch mal mit Dr. Dunst und Prof. Schmitz.
- Thorsten kümmert um neue Stecker und eine Zange.
- Info kommt ans Ausleih-Bord, Kommunikation mit dem, der angefragt hatte, Info ins 1x1 (alles Tim)
- Till gibt das geschlossen mit den Ergebnissen von MB und VT an Prof. Schmitz weiter.
- Endabrechnung Science Slam.
- Lukas und Jonas kümmern sich um den Mechatroniker Wechsel, Till spricht mit Max (MB Vors.)
- O-Fest Geschenk